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                                                                             SEB-Aktiv 
                                                                                     für Schule-Eltern-Schüler 

 

 

Kurz-Info aus der SEB –Video-Sitzung vom 7.9. 2021  

Die Sitzungen des SEB sind grundsätzlich nicht öffentlich.  

Diese Kurz-Info enthält daher nur Teile der Tagesordnung 

 

 

 

Schulische Informationen: 

Frau Metzen-Mirz berichtet, ein Schulbrief an alle Eltern in Arbeit ist und versendet werden 

soll. Des Weiteren wird der nächste Hygieneplan verschickt. 

 

Aktuell ist bekannt, dass die Corona-Testungen bis 30. September 2021 fortgeführt werden. 

Die Testungen finden ab dem 20. September nicht mehr in der Turnhalle statt, da diese 

wieder für den Sport freigegeben werden. 

Nähere aktuelle Informationen gibt es immer mit dem Stundenplan am Ende der Woche. 

 

Intension der Schulleitung wird sein, dass jede Familie selbst entscheiden soll, wie ihr Kind 

getestet wird, ob zuhause mit Selbstauskunft oder in der Schule; bisher war dies 

Entscheidung der Schulgemeinschaft. 

 

Frau Metzen-Mirz bedankt sich beim SEB für die Ausrichtung der Einschulungsfeiern; sie gibt 

an, dass die durchweg positives Feedback für die Veranstaltungen erhalten habe. 

 

Frau Neygenfind gibt ebenfalls eine positive Rückmeldung zu den zurückliegenden 

Einschulungsfeiern; sie dankt den Kollegen des SEB für die Unterstützung beim Elterncafé 

und erwähnt lobend die Schülerinnen der Jahrgangsstufe 13, die bei der Durchführung 

geholfen haben. 
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Der SEB beschließt, die Spenden der Einschulungsfeiern zu teilen. Ein Teil geht an die Schule, 

damit diese Bälle für die neu aufgestellten Basketballkörbe besorgen kann. Der andere Teil 

wird der Jahrgangstufe 13 für die anstehende Abiturfeier gespendet. 

 

Ab kommender Woche sind Elternabende in den verschieden Klassenstufen. Der genaue 

Termin wird jeweils mitgeteilt. 

 

Frau Schmitt von der AG Schülerbeförderung erläutert, dass es zu Beschwerden von Eltern 

aus der Richtung Salmtal/Hetzerath/Rivenich kam. Die Busse waren überfüllt und einige 

SchülerInnen konnten nicht mehr mitgenommen werden. 

Die Kreisverwaltung hat inzwischen das Problem erkannt und Abhilfe geschaffen. Ein Brief 

hierzu ist an die Eltern verschickt worden. 

 

 

 

Nächster Sitzungstermin: SEB-Wahl am 29. September 2021 

 


